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TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den Sitzungsleiter 

 

TOP 2  Themen der Reiterversammlung 

• Meinungsbild: Neuer DIM-Qualifikationsmodus 

• Wahl eines/r neuen Reitervertreters/Reitervertreterin 

 

TOP 3 Meinungsbild: Neuer DIM-Qualifikationsmodus 

• Während der Reiterversammlung 2021 kam der Wunsch einer Überarbeitung des DIM-

Qualifikationsmodus auf. Im Sportausschuss wurde eine Arbeitsgruppe gegründet, um 

sich mit diesem Thema zu beschäftigen. Das Ergebnis wird vorgestellt  

• Die Reitervertreter erfragen ein Stimmungsbild zum Konzept, welches überwiegend 

positiv angenommen wird.  

• Der WR-Status muss erhalten bleiben, dies wird die Arbeitsgruppe prüfen.  

• Weiterhin wird es beim 5 Veranstaltungstagen bleiben aber der Zeitplan wird sich 

entspannen. Dadurch wird die Veranstaltung für Zuschauer auch attraktiver.  

• Die Nenngebühr wird nur einfach bezahlt, da die Person für die Hauptrunde nennt.  

• Als Vorschlag wird eingebracht, dass die Qualifikationsnote zweimal im Jahr erreicht 

werden sollte. Dies wurde in der AG auch besprochen.  

•  

 

TOP 4  Wahlen eines/r neuen Reitervertreters/Reitervertreterin 

• Bedingt durch den Ablauf der Amtszeit von Alexander Fedorov muss ein/e neue/r 

Reitervertreter/Reitervertreterin gewählt werden. 

• Alex stellt sich nochmal zur Wahl. 

 

• Abstimmung: Wer ist von Alexander Fedorov für die Position als Reitervertreter? 

Ergebnis: einstimmig angenommen.  

 

TOP 5  Verschiedenes 

• Veranstaltungen  
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o Es wird angemerkt, dass es zu wenig Veranstaltungen gibt. Oft sind die Turniere 

sehr schnell ausgebucht. Gleichzeitig haben Veranstalter die Problematik, dass 

es sehr viele kurzfristige Streichungen gibt.  

Dieser Punkt wird in der nächsten Sportausschusssitzung vorgestellt.  

• Sollten Kadermitglieder oder Reiter mit besonderen Leistungen direkt LK1 starten? 

o Dieser Punkt wird diskutiert. Für pro und contra lassen sich einige Argumente 

finden.  

Dieses Thema wird als Anregung in die Sportausschusssitzung genommen.  

• Anregung zur aktuellen DIM  

o Während der offiziellen Trainingszeiten sollten die Aufbauarbeiten an der 

Ovalbahn pausieren. Vorschlag: Eine Liste wird vorbereitet, was sich die Reiter 

von der Veranstaltung wünschen.   

o Die Trainingszeiten auf der Passbahn waren zu kurz angesetzt, außerdem wurde 

parallel auf der Ovalbahn trainiert, hier gab es ein Gefahrenpotenzial. Dieser 

Punkt wird an die Veranstaltervertreter weitergegeben.  

o Die Musik/Lautsprecher sind teilweise zu leise. Dies könnte evtl. Probleme im 

Finale erzeugen. Die Veranstalter arbeiten schon an einer Problemlösung.  

• Futurity Quali 

o Bei den Qualifikation für Futurity wurde beobachtet, dass es abweichende 

Bewertungen gab. Als Vorschlag für ein einheitliches Richtniveau und einheitliche 

Futurity Noten sollten Dritteltreffen in Betracht gezogen werden. Die Problematik 

ist, dass es auch hier zu wenig Veranstalter gibt.  

• Futurity Transparenz  

o Der Nennschluss für die Futurity Prüfungen war zu kurz. In Zukunft sollte der 

Nennschluss evtl. Mitte/Ende Juni angesetzt werden.  

Der Punkt wird den Sportausschuss getragen  

• C-Finale & Streichungen  

o Viele Veranstalter haben die Problematik, dass im C-Finale kurzfristig viele 

Streichungen angemeldet werden. Dies erzeugt im Zeitmanagement viele 

Schwierigkeiten, insbesondere bei Einzelritten.  

Auch dieser Punkt wird im Sportausschuss besprochen.  

 

 

Die Sitzungsleiter/in dankt allen Beteiligten für die Teilnahme und beendet die Sitzung um 21:30 

Uhr. 

 

Eichenhof, den 14.08.2022 

Sitzungsleitung: gez. Stefan Schenzel 

Protokollführung: gez. Alexander Fedorov 


